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令和５年第４回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

７ 間宮由美議員 

 １ 学校図書館への学校司書の配置について 

（１）学校司書の役割と活動についてお聞かせください。 

 

（２） 区立図書館職員の巡回配置を来年度から全ての学校で週１にする方向とした 

理由をお聞かせください。 

 

（３）巡回職員の給与についてはどのようにお考えでしょうか。 

 

（４）今後、常駐が必要と思われますが、いかがお考えでしょうか。 

 

 ２ 子ども食堂への補助の継続について 

（１）「子ども食堂」の役割について、どのようにお考えでしょうか。 

 

（２）江戸川区において「子ども食堂」が増えてきている背景をどのように捉えてお 

られるでしょうか。 

 

（３）「配食・宅食による取組み」における補助を来年度から廃止、また、「新たな 

子ども食堂の立ち上げや支援の拡充に要する設備整備費等」を令和７年度から 

廃止する方向がありますが、その理由をお聞かせください。 

 

（４）これらの補助については、継続を求めます。廃止は再考を求めますがいかがで 

しょうか。 

 


